

CLUBES

Mad Lions continúa su expansión y tendrá un equipo de 'Fortnite'

El equipo madrileño, que en 2018 captó 2,5 millones de euros y compite en las tres disciplinas de la Superliga Orange y en *Fifa*, ha decidido entrar a una nueva disciplina.

Palco23
25 ene 2019 - 20:00

El equipo madrileño, que en 2018 captó 2,5 millones de euros y compite en las tres disc

MAD Lions eleva su ambición en la escena competitiva. El club de eSports ha decidido entrar en **Fortnite**, el popular juego de Epic Games, por lo que ha creado una escuadra especializada en dicho título. La entidad considera el inicio de 2019 el momento idóneo para adentrarse en este terreno, donde planea competir tanto a escala nacional como internacional.

Uno de los ingredientes clave tiene que ver con la profesionalización y la apuesta económica del sector en **Fortnite**, el cual fue lanzado al mercado en septiembre de 2017 y hasta ahora no había colocado debidamente los cimientos de su competitivo. Otros equipos como Team Heretics también han puesto el foco en este juego para sus futuros proyectos y movimientos estratégicos.

Para llevar a cabo esta acometida, MAD Lions cuenta con el **expertise** en **Fortnite** de figuras reconocidas en la Red como son los creadores de contenido *Vegetta777* y *Willyrex*. "Contando ya con ellos, dos asiduos jugadores de **Fortnite**, y un **roster** competitivo, creo que es un acierto para el futuro del juego de MAD Lions", afirma Alvar Martín, director gerente del club de eSports.

MAD Lions quiere contar con personalidades influyentes de Internet para darse a conocer en el sector

PALCO23

Uno de los principales integrantes de la escuadra es Sergio *OllieGamerz* Carbonell, una de las personalidades más icónicas de *Fortnite* en España. El jugador murciano es conocido en la comunidad por su aportación a la creación de contenido en redes sobre este título. Otro de los componentes del equipo es Denislav *DeNiisS* Ivaylov, quien ya ha firmado tres torneos en el país con un octavo puesto en la final de Gamergy.

En ese sentido, desde la entidad tienen claro que contar con personalidades influyentes favorece el desarrollo de la industria. “Los jugadores tienen mucha imagen y repercusión en redes, lo que ayudará a crecer al competitivo de esta disciplina”, opina Martín. Fundado por Jorge Schnura y Marcos Eguillor, MAD Lions es un club que compite en *League of Legends*, *Counter Strike*, *Clash Royale* y *Call of Duty* en la Superliga Orange.

La expansión internacional es uno de los principales objetivos del club, el cual decidió comenzar por Colombia y México a finales del año pasado. El equipo se fusionó en noviembre con el conjunto colombiano Zeu5 Gaming para colocar la primera piedra en el continente.